Entwicklung?

Entwicklung findet statt jeden Tag in einer technisierten Welt welche den Fortschritt voran treibt?

Welche geistige Entwicklung aber findet statt bei vielen?

Ob nun der Neandertaler, ein Handy hat oder nicht, er bleibt ein Neandertaler?

Vielleicht bedarf es der geistigen Entwicklung sich den Gefühlen zuzuwenden, die uns leiten auch unser Handeln bestimmen?

Gefühle und Triebe sind die eine Ebene, der Geist vermag sie zu lenken, ihnen Grenzen setzen,

aber auch Raum zum Leben und sie nicht zu unterdrücken?

© J.M.Schönfeld 01.07.2012